

Ressort: News

US-Eisbrecher soll eingeschlossenen Schiffen in der Antarktis helfen

Sydney, 05.01.2014, 10:33 Uhr

GDN - Ein Eisbrecher der US-Küstenwache soll den im antarktischen Eis festsitzenden Schiffen zu Hilfe kommen. Wie die australische Seesicherheitsbehörde AMSA mitteilte, ist die "Polar Star" am Sonntag von Sydney aus aufgebrochen und wird etwa sieben Tage für den Weg zur Commonwealth-Bucht brauchen.

Dort sitzen das russische Forschungsschiff "Akademik Schokalski" und der chinesische Eisbrecher "Snow Dragon" fest. Das chinesische Schiff hatte Mitte der letzten Woche bei der Rettung von 52 Passagieren des Forschungsschiffes, welches bereits seit Weihnachten manövrierunfähig ist, geholfen und war schließlich selbst vom Eis eingeschlossen worden. Die Chinesen hatten laut Angaben von AMSA mitgeteilt, dass sich Vorräte für mehrere Wochen an Bord befänden. Insgesamt sind 120 Besatzungsmitglieder betroffen, inklusive der 22 Crewmitglieder, die sich weiterhin auf der "Akademik Schokalski" befinden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27870/us-eisbrecher-soll-eingeschlossenen-schiffen-in-der-antarktis-helfen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com